

## La Red: el pasatiempo de la sociedad del nuevo siglo

Por: *Sandra Mayerly Aroca Ramírez*

Estudiante Comunicación Social UNAD CEAD Florencia

El mundo de hoy vive constantes cuestionamientos, referentes al desbordado consumismo electrónico y virtual al que se ha anegado la sociedad del nuevo siglo.

“La humanidad se ha visto forzada a aceptar ultimatros y programas de protección para adictos en la red”, según Sambé, 13 febrero 2011 (PPP). **Salfnitcan**, portavoz del evento “Feria Internacional de Turisnautas Suescun 2011 en Santa María la redonda de México, afirma que la organización aseguró que la red de protección a los adictos garantizan la extensión de neuronas espejo en la corteza parietal de al menos 100 millones de seguidores digitales, debido a la tragedia ocurrida en enero del 2010 cuando un inmenso grupo de adictos a la red sufrieron quemaduras de primer grado por el uso de baterías ardientes.

Esto es tan solo un abre bocas del sin número de tragedias y problemáticas en las que se ha visto involucrada nuestra sociedad. A propósito de esto, el pasado 29 Septiembre del 2009, el Nuevo Diario - *Redes sociales*: “Una atracción con *consecuencias*, [www.nuevodiarioweb.com.ar](http://www.nuevodiarioweb.com.ar) en diálogo con la psicóloga Mercedes Haro comentó, que en la actualidad los niños y adolescentes “cambiaron la vida social por una vida virtual”.

Por otra parte, la especialista remarcó la importancia y el daño que pueden llegar a provocar ya que “se observó que en estos últimos tiempos, hay signos de niños entre los 9 y 17 años, que indican adicción a las redes sociales”; lo que sin dudas los lleva de a poco a un “aislamiento social y junto a esa libertad y anonimato hace que muchos jóvenes terminen esclavizados, no sólo por la pérdida de tiempo, sino por la atracción fatal que esto conlleva”.

Esto ocurre por descuido, por decirlo de alguna manera de los padres de familia según lo afirma Haro, quien criticó y alertó a los padres sobre el fenómeno que se conoce “la automedicación digital”, que consiste en que ante una depresión o problema, éstos recurren a las redes sociales en donde plasman estados anímicos y piden consejos a desconocidos para superar el malestar o el problema antes de hablarlo con sus padres”.

En la actualidad existen aglomeraciones de organizaciones que se interesan por la salud mental de los adictos de la Red, aseguran mejorar la calidad de sus programas, estrategias y ¿Como ocurrirá esto?, sabiendo que la manipulación de la información se ha propagado a tal punto que se salió de las manos de los mismos creadores de las redes sociales, la sociedad avanza a pasos agigantados, los niños del nuestro siglo nacen con una mentalidad plenamente desarrollada, lo contrario a nosotros. Por otro lado, “mientras unos luchan contra la adicción de los cliccleadores compulsivos, al otro lado del mundo existen países infopobres en los que se refleja en ausencia sensorial y la depresión pos consumo de ilusiones ópticas, que genera en los cliccleadores un ciber mundo en dualidad tecnológica, que permite la información a un click y que también al mismo tiempo los separa del resto de la vida”, ratifico Salfnitcan en rueda de prensa en Santa María la redonda de México. Esto nos da una clara visión que aunque el panorama social se vea crítico existen países por los cuales se pueden hacer algo, pues no existe una adicción tan notoria al resto del mundo.

Nuestra sociedad no puede devolver sus pasos y corregir los errores, pero si pueden hacer que las nuevas generaciones tengan un mejor y sano futuro, principalmente dándoles afecto y brindándoles la amistad que tanto mendigan en las redes sociales.

La sociedad del nuevo siglo se debe fundir en un mismo hombre y combatir contra aquellos que han usado la redes no para educar, sino para propagar programas y paginas con contenidos que perjudican a la sociedad del nuevo siglo; de no hacerlo, ¿Qué futuro tendrán las próximas generaciones?